

Rotary

IMAGIN
ロータリー

NO. 2589

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

写真撮影
写真同好会
山田清志会員国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと



◆幹事報告

石崎和三幹事

◇例会変更の案内

氷見…3/9(木)例会取消、3/23例会取消、4/6例会取消、4/13早朝例会に変更、4/27例会取消。

氷見中央…3/10(金)場所変更、3/31夜間例会、4/7休会、4/14場所変更、4/21早朝清掃例会、4/28夜間例会に変更。

小矢部…3/7(火)例会変更、3/21例会取消。

小矢部中…3/9(木)職場訪問例会に変更、3/16会場変更、3/30例会取消、4/13小矢部RCと合同観桜会のため。

高岡西…3/1(水) IM準備のため変更、3/8 IM(4日)に変更、3/15休会、3/29高岡北RC合同懇親会のため変更。

◆委員会報告

•55周年記念事業実行委員会 久恵龍三副委員長

3/14(火)実行委員会各委員長会議を18:00からみや川で行います。

先日、総務委員会で大筋を決めたことを伝え、各委員会ごとに、準備していただけるようにしたいと思います。

その日は、夜間例会が18:30より始まりますので、早く終えたい。

第2650例会 令和5年2月28日(火) 晴春1番15°C

◆点 鐘 12:30 古瀬喜八郎会長



◆司 会 谷村修基SAA

◆ソング 「それでこそロータリー」

◆ゲスト 林口砂里様(一般社団法人 富山県西部観光社
水と匠プロデューサー)

◆会長の時間 古瀬喜八郎会長

ゲストの林口さんようこそ！後ほど卓話をいただきますが南砺地区の歴史と風土に念仏の生活から生まれた「土徳」に絡めたお話のようでしたのです。

3/4のIMに多数の参加ありがとうございます。参加の方には、バスなどの案内が行っていると思います。よろしくお願いします。3/14の夜間例会には、ぜひ友人などを連れになってください。入会に迄結びつけば尚いいですねえ。年2回夜間例会する予定になっています。

—観梅—

春に先駆けて咲く花の一つに梅があります。

梅は中国原産で、諸説ありますが奈良時代以前に

日本に渡ってきたとされています。当初は白梅のみが伝来したとされ、万葉集に残されている歌は雪と関連づけて詠まれているものが多くあります。

我が園に 梅の花散る ひさかたの 天より雪の 流れくるかも

これは大伴旅人(おおとものたびと)の屋敷で行われた観梅の宴の際に旅人が詠んだ歌です。〈我が家庭に梅の花が散っている。天から雪が流れてきたのだろうか〉と解釈されます。観梅の宴の様子を記した「序」から「令和」の文字が採られています。

当時は外来種で物珍しい梅を見る宴が盛んに行われていました。酒を酌み交わしながら梅を愛で、歌を詠むことで、互いの性格や人物をよく知ることとなり、コミュニケーションの場としても一役買っていたのです。自然と調和し、互いと調和する日本人の「和」の心を尊ぶ伝統がよく表れています。私たちも職場で良い関係を育みたいものです。

今日の心がけ ◆和を尊びましょう

四つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
言葉はこれに照らしてから

★ニコニコボックス 2/28 谷村賢治委員長

古瀬君 朝、明るくなるのが早く、気持ちもウキウキです。山田清志さん卓話お世話宜しくお願ひします。林口さん後程お願ひします。

石崎和君 トルコ・シリア大地震、ウクライナ侵攻、世の中大変です。我々も平和ボケしない様に注視しておきましょう。

岡部君 小春日和です。早くゴルフ場の雪が融けてほしいなあ～。

牧君 卓話の林口さん、ありがとうございます。楽しみです。

川合君 暖かい日が続きます。お出かけしたくなる季節になりました。

尾山君 新例会場、初参加です。ありがとうございます。

松本君 鯛の大漁で氷見に買いに行きました。浜はイワシの大漁で大喜び。海の中ではイワシのおとむらい 金子みすず

柳君 暖かい日になりました。今日で2月も終り。一年の6分の1が過ぎました。時の経つのか早い!!

安居君 花粉が大変です!

本田君 今日は山田清志さんの卓話担当、楽しみにしてきました。よろしくお願ひします。

谷村賢君 今日は暖かくて気持ちがいいですね。この分だと桜も早く咲きそうです。

本日のプログラム 3月7日(火) 第2651回例会

《R情報セミナー》卓話「最近の南砺の動き～地域交流」

担当 川合声一委員長

◆出席報告

松本敏博委員長

会員数	2月28日出席率	2月14日(修正)
44 (免除2)	72.09% (出31)	80.95% (出34 内メーク0)

メーキャップ：なし

次回の予定 3月14日(火) 第2652回例会

【夜間例会】《友好交流セミナー》於:みや川 18:00~55周年各委員長会議

18:30 例会 担当 片山浩一委員長 (酒類は自腹で！)

『旅する人と地域を再生するリジェネラティブ・ツーリズム』 ~楽土庵と城端別院善徳寺での取り組み



山田清志さんと話をさせていただき善徳寺でホテル業をすることになった。

私は東京に出て、東日本大震災に出会って価値観が変わり富山の魅力によく気付いた。里山の風景が当たり前だと思っていたが、誰かが必ず守ってくれていた。

金沢21世紀美術館の立ち上げにも携わった。

原田知世とも一緒に活動をした。



地域連携DMOを立ち上げ、行政の枠組みを超えて活動することを認定いただいた。

民藝を考える柳 宗悦と棟方志功が愛した砺波地方アズマタチとカイニヨ! 開拓をした田んぼ横に家を建てる。

★砺波地方の魅力と必然

- ・風が強い
- ・真宗が強いところ
- ・出来上った景観
- ・優れたエコシステム
- ・日本式循環型社会が富山にはあった
- ・多様な生物が生息できる



富山の「土徳」を受け取る、回復と再生の旅を。
アートホテル「樂土庵」+レストラン「イルクリマ」、2022年10月5日(水)開業

城端別院善徳寺について…

《ショックだったこと》

★研修道場をお宿にすることに。

- …お寺では、5年後あるかないかと言われた。
- ・昨年よりテレワークスペースを運用、いろんな方が活用している。
- ・私たちは富裕層をターゲットにしている。



約550年前に本願寺第8代 謙如上人によって開基された名刹。
「民藝運動」の創始者である柳宗悦が62日間滞在した民藝の聖地でもある。



- 新しい富裕層(地域の魅力に関心を持つ人々)を狙う
- ・ただの観光ではない。土徳を伝える。
- ・買っていただく、食べていただく、そしてリピータになつていただく。
- ・井波、寺院、光徳寺(民藝第3次ブーム)外国人にも通用し興味を持っていただいている。

《前面に出して売り出していくたい。》

- ・工芸、伝統品も扱う

「これを伝えるのに拠点化した。それは、樂土庵と善徳寺なんです」

- ・地域の再生にもなる旅の提案もする。

*最後に、富山が育んできた「土徳」を生かす。それが我々の強みだと思っている。

- ・ロータリーの方々と連携をさせていただきたい。

ありがとうございました。

(今回の会報担当・武田慎一)



これからの「豊かな暮らし」を富山の「土徳」に学ぶ。
名刹・城端別院 研修道場の再建

2022.6月農林水産省「農山漁村振興交付金(農泊推進事業)」の採択を受け

2023年秋の開業に向け準備中。

卓話者紹介 山田清志会員

令和5年度の小学生新入生が城端33名と一段と少なくなり、1学級になります。井波は44名で、11名の差。

前から分かっていたことはいえ、城端地域の人口減、特に若い人の減少を憂い、町は寂れるしどうなるかということなどから城端別院で、「囲炉裏の会」を立ち上げ若い方と飲んだり、意見を聞いたり話し合っていました。別院はかつては、宿坊として、虫干し法会の参詣の人、BS等の研修の宿泊などに利用されていた。今回、西部観光社の取り組みにマッチすところもあり、協力したいと話し合いました。今日はプロデューサーの林口さんにこれからのことについて伺います。

